



10月30日／公立千歳科学技術大学研究棟前にて

## 色鮮やかな銀杏並木

■秋を感じる季節になると、公立千歳科学技術大学の周りでは、きれいに色づいた銀杏並木を見ることができます。また、朝晩が冷え込む時期に現れる銀杏の黄色、オオモミジの赤色、芝の緑色のコントラストはとても鮮やかで、見ているだけで気持ちが上向きになります。銀杏の花言葉は「長寿」です。無心でのんびりと散歩がしたくなるこのシチュエーションにピッタリの花言葉ですね。

あ  
の  
と  
き  
、  
あ  
の  
場  
所

# 瞬きの点景。

SCENERY OF MOMENT

カメラが光を捉えるほんの一瞬。映り込む人物やものごと。千歳ならではの魅力が、残したくなる風景が、そこにある。

《瞬きの点景。》の写真を募集中  
詳しくは市ホームページを参照



**千歳市**  
LINE 公式アカウント

LINEで「千歳市」を友だち追加

**YouTube**  
千歳市の動画～ソラタヨ MOVIE～

### 今月の表紙

つくしんぼ広場に響く「やきいも やきいも おなかグー」の歌。認定こども園つくし保育園の園児が、焼きいも大会を楽しんでいました。一生懸命集めた落ち葉で焼いた本格的なやきいも。きっと忘れられない味ができることでしょう。



10月11日  
つくしんぼ広場（蘭越）  
で撮影

■先月は半袖で過ごせる暖かい日が何日もあったのに、今月はジャンパーが必要な日が多く、家族そろって風邪をひいてしまいました。早いもので、もうすぐ雪のシーズンが到来します。タイヤ交換など冬支度を始めると、ますます寒さを感じてしまいますね。

■秋まつりを取材して、「トト口見たことないの!？」と驚かれたのを思い出しました。映画はともかく、歌くらいは知っています。トト口に会えたら、素敵な幸せが来るらしい。なので秋まつりに来ていた未来ある諸君、おじさんのようにミニ四駆とか遊戯王ばかりやっていないで、ジブリ映画を見ましょう。

菊